

Smile+Happy=Highest by増井由貴

豊田中学校
第2学年学年通信#18
2018.11.7

感動をありがとう！最優秀賞の4組、優秀賞の2組はもちろん1組・3組も精一杯の合唱を披露してくれました！本番までの約1ヶ月、練習をめぐって衝突もありましたが、どのクラスも最後に一つにまとまり最高の合唱を披露することができました！来年は更に努力して現3年生を上回る合唱を創り上げたいですね！



4組「時の中で」最優秀賞



2組「あなたへ」優秀賞



1組「はばたこう明日へ」



3組「君とみた海」

【部活でも大活躍】

常勝軍団女子ソフトテニス部は、西部新人戦で、1回戦浜名中、2回戦三ヶ日中、準々決勝天竜中を破り、準決勝で優勝した浜北北部中に敗れたものの、3位決定戦で湖東中を破り見事3位入賞を果たしました。17・18日に行われる県大会に臨みます。また、男子バレーボール部は、西部新人戦で雄踏中、菊川西中に勝ち、準々決勝で袋井中に敗れましたが8位入賞し、1月12日に行われる県大会出場を果たしました。女子卓球部は磐周新人戦で予選リーグを5勝（豊田南中、袋井南中、周南中、神明中、竜洋中）1敗（豊岡中）の2位で決勝リーグに進み、南部中に敗れましたが城山中に勝ち見事2位になりました。そして、23日の西部新人戦に臨みます。野球部は、西部大会で準優勝した丸塚中に敗れましたが、2月末から始まる県大会出場をかけた磐田大会で、準々決勝磐田一中に勝ち、10日の準決勝に勝ち進んでいます。

